
    

Al Presidente del Consiglio

All’Assessore competente

INTERROGAZIONE – 07/2020

NUOVA STAZIONE FERROVIARIA A S. GIACOMO

Nel giugno 2019 è stato aggiudicato bando OA18_1037 di progettazione definitiva della nuova

fermata di San Giacomo – comune di Laives indetto da STA – Strutture Trasporto Alto Adige S.p.a.

Nell’aprile 2020 vi è stato l’affidamento diretto da parte della stessa STA allo studio di ingegneria

Valdemarin di Bressanone per il progetto di fattibilità tecnica per sottopasso e viabilità stradale

della già citata fermata.

Visti  i  numerosi  articoli  apparsi  a  mezzo  stampa fra  i  quali  citiamo il  quotidiano  “Alto  Adige”

dell’Ottobre 2019 “San Giacomo, stazione e barriere nell’agenda Svp”, Luglio 2020 “A S.Giacomo

una stazione che integri treni, bus, bici”, Ottobre 2020 “Stazione di San Giacomo, c’è l’accordo coi

residenti”.

Viste  le  preoccupazioni  più  volte  espresse  dai  residenti  limitrofi  all’opera,  i  cui  rappresentanti

hanno recentemente costituito un apposito comitato di quartiere;

Tutto ciò considerato 

con la presente si chiede:

1. Se  gli  stanziamenti  previsti  per  il  sottopasso  verso  la  nuova  fermata  ferroviaria  e

l’aeroporto siano già stati individuati e/o allocati;

2. Quali  siano i  tempi al  momento previsti  per  l’istituzione del  bando per  la  realizzazione

dell’opera;

3. Quale  siano le  motivazioni  dell’affidamento diretto  allo  studio di  ingegneria  Valdemarin

dell’aprile c.a. supplettive al bando di gara di Giugno 2019

4. Se sono previste modifiche alla viabilità di via Max Valier, come ad esempio sensi unici a

seguito del suo previsto collegamento con via Wagner al termine dei lavori del lotto ex

Amonn;

5. Quali siano le motivazioni che hanno portato a valutare il passaggio dei bus SASA in Via

Max Valier  attraverso  il  sottopasso  ivi  presente  in  luogo  del  passaggio  in  via  Wagner

originariamente annunciato a mezzo stampa;

6. Se  è  prevista,  e  in  quale  quantità  e  modalità,  la  rimozione  di  parcheggi  pubblici  e

dell’attuale zona ecologica a seguito della realizzazione del sottopasso;



    

7. In che modo il comune intenda tutelare i posti macchina in zona gialla di proprietà dei

condomìni  limitrofi  di  via  Max  Valier  dall’inevitabile  aumento  del  traffico  di  automezzi

dovuto  alla  prossimità  del  sottopasso  (anche  solo  pedonale),  considerando  che  a  più

riprese gli  amministratori  dei  suddetti  condomìni  hanno dichiarato in assemblea di  non

avere da proporre soluzioni in merito;

8. In quali  tempi  e quale fascia  oraria  si  potrà realizzare  il  ventilato  cadenzamento della

fermata di un treno ogni trenta minuti presso la nuova stazione di S. Giacomo, considerate

la capacità della linea e i suoi futuri sviluppi a seguito dell’avanzamento lavori dei cantieri

BBT;

9. Se il  comune intenda confrontarsi  ufficialmente con la  cittadinanza di San Giacomo, in

particolare quella limitrofa, attraverso una consultazione di quartiere prima di dare il suo

avvallo all’opera.

Si richiede risposta scritta.

Laives, 11.12.2020

I consiglieri comunali

Giorgio Zanvettor Alex Demattio


